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Consiglio comunale interrotto 
per pranzo, polemiche ieri a 
Pietra. A sollevarle i consiglie-
ri di minoranza Mario Carrara 
del centrodestra che ha conte-
stato sia la convocazione del 
consiglio alle ore 9 e la deputa-
ta e capogruppo di minoranza 
della Lega Sara Foscolo che ha 
definito inaccettabile l�interru-
zione del consiglio. ́ Con ama-
rezza, devo prendere atto che 
per la maggioranza e per l'am-
ministrazione di Pietra Ligure 
Ë  pi˘  importante  e  urgente  
mangiare che discutere le pra-
tiche di rilievo per il nostro ter-
ritorio: Ë quanto avvenuto og-
gi (ieri per chi legge), dove do-
po circa quattro ore la seduta 
dell'assemblea Ë stata improv-
visamente sospesa, senza pre-
avviso e senza neppure consul-
tare gli stessi consiglieri comu-
nali, casualmente attorno all'o-

ra di pranzo, senza discutere i 
restanti provvedimenti -ha sot-
tolineato Foscolo- cosÏ le inizia-
tive che avevo presentato a no-
vembre non solo non sono sta-
te votate, ma neppure discus-
se e rinviate a data da destinar-
siª. 

Dura anche la polemica del 
consigliere Carrara sulle impo-
sizioni fiscali comunali con ali-
quote applicate al massimo a 
Pietra,  nonostante  lo  stesso  
sindaco  Luigi  De  Vincenzi,  
nell�illustrare le due variazio-
ni al bilancio a sostegno d�ini-
ziative sociali legate al covid, 
abbia sottolineato la riduzio-
ne delle spese sia per il perso-
nale dipendente che per le ini-
ziative  turistiche  e  culturali,  
azzerate per la pandemia. ´Il 
revisore dei conti ha messo ne-
ro su bianco che il Comune ha 
avuto 200 mila euro di maggio-
ri entrate -ha concluso Carra-
ra- e siccome le spese sono di-
minuite non si giustifica che 
l�addizionale comunale  Irpef  
sia al massimo (0,80%) e la Ta-
si, incorporata all�Imu, abbia 
fatto  balzare  l�aliquota  dal  
10,60 all�11,40 per milleª. La 
replica di De Vincenzi: ́ Abbia-
mo ridotto le tasse che poteva-
no essere ridotte come la Tari, 
ma le entrate sono diminuite 
per il Covid e abbiamo dovuto 
investire molte risorse per an-
dare incontro alle fasce debo-
liª. Il sindaco risponde anche 
alla Foscolo: ́ Per 4 ore di con-
siglio in cui si sono discusse va-
rie pratiche di bilancio il consi-
gliere Foscolo non ha aperto 
bocca. Non vorremmo pensa-
re che le cose che ritiene impor-
tante per i cittadini siano solo 
quelle che propone leiª. �

Sabato 23 gennaio, alle ore 
10, si terr‡ la manifestazio-
ne a difesa della sanit‡ pub-
blica, promossa dal gruppo 
Facebook iGi˘ le mani dal 
Punto nascite del Santa Co-
ronaw, nato spontaneamen-
te a seguito del trasferimen-
to temporaneo per 6 setti-
mane all�ospedale San Pao-
lo di Savona dei reparti di 
Ostetricia-Ginecologia  e  
Neonatologia e che, oggi,  
conta quasi 6 mila iscritti. 
Sar‡ una vera e propria ca-

tena umana, distanziata e 
con mascherine ad abbrac-
ciare l�intero ospedale e a 
chiedere la riapertura del  
Punto nascite a Pietra Ligu-
re. All�iniziativa aderiscono 
Acli, Casa dei Circoli Ceria-
le, Cgil, CittadinanzaAttiva 
Imperia,  CittadiniAttivi  
Loanesi, Comitato Roberto 
Siro. Il gruppo social invita 
le organizzazioni che vor-
ranno aderire a fare richie-
staall�indirizzo mail nasce-
reapietra@gmail.com

Foscolo in basso e sopra De Vincenzi nel consiglio streaming

IN BREVE

ha fatto discutere la convocazione alle 9. carrara ha contestato il bilancio

Consiglio interrotto
per andare a pranzo
Polemica a Pietra
La deputata -consigliere Foscolo: ´Rinvio senza avvisoª
Il sindaco De Vincenzi replica: ´Per 4 ore non ha parlatoª

ospedale santa corona. si terr‡ il 23 gennaio

Salvare il punto nascite
manifestazione a Pietra 

Andora
Il capo degli ormeggiatori
in pensione dopo 41 anni

Dopo 41 anni di lavoro ser-
vizio del porto di Andora 
va in pensione il coordina-
tore degli ormeggiatori An-
tonio Voltolin. Per decen-
ni Ë stato il punto di riferi-
mento sulle banchine co-
me coordinatore degli or-
meggiatori del porto turi-
stico di Andora e dipenden-
te Ama. Durante una breve 
cerimonia il sindaco Mau-
ro Demichelis e il consiglio 
di amministrazione dell�A-
ma insieme al personale lo 
hanno omaggiato. �

Pietra
Asini e bambini disabili
accordo tra associazioni

» stato firmato il protocol-
lo d�intesa tra iL�Altritalia 
Ambientew e l�associazio-
ne iAsinollaw di Pietra Li-
gure che si occupa di ono-
terapia per i bambini, so-
prattutto minori disabili.  
L�accordo,  proposto  du-
rante il Consiglio Naziona-
le  dell�associazione  am-
bientalista, consentir‡ di  
operare  in  sinergia  per  
estendere la Pet Therapy 
in altre parti d�Italia, com-
preso il Savonese e tutta la 
Liguria. � 
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